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番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８０ ２月８日 ２月２２日 メール 観光振興課 

提案内容 

●水木しげる記念館建て替え後のイベントついて 

水木しげる記念館が建て替え終わって完成したあとにリニューアルオープンイベン

トとしてゲゲゲの鬼太郎のキャストトークショーを開催することを、お願いすること

はできませんか？ 

 

回答内容  

ゲゲゲの鬼太郎のキャストトークショーの開催については、将来、水木しげる記念館

が建て替えられた後、完成記念イベントの一つとして実施できるよう、関係者と相談し

たいと思います。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８１ ２月８日 ２月１０日 メール 収税課 

提案内容 

●各種税金の納入方法について  コロナ禍で不要不急の外出を避けたいため、PayPay での納付方法を導入してほし

い。 

 

回答内容  

コロナ禍でたいへんな中、貴重なご意見ありがとうございます。 

境港市では現在、スマートフォンによる決済サービスが利用できるよう準備を進めて

いるところでございます。今しばらくお待ちいただきますようお願いいたします。  また、口座振替の申請手続きが金融機関に出向かなくても郵便で行うことができま
す。ご希望がありましたら市役所収税課収納係（０８５９）４７－１１１３までご連絡

いただきますようお願いいたします。  ※口座振替は境港市の指定金融機関に限ります。（郵便局は全国どこでも可能です。） 
 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８２ ２月１５日 ２月２２日 メール 水産商工課 

提案内容 

●観光の企画について 
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北海道釧路市に岸壁炉端という名称で、船の停泊している横にテントを張ってそのテ

ントの中で、地元で水揚げされた物を中心にバーベキューを楽しむところがありまし

た。 

境港を観光される方は、駅前のホテルに宿をとることが多いと思うので、その周辺で

このような企画をすると喜ばれるのではないでしょうか？ 

 

回答内容  

ご提案ありがとうございます。 

釧路と同様に日本有数の漁港「境漁港」のある境港なので、規模や数の大小はありま

すが、水揚げされた魚介類を使ったイベントや新鮮な魚介類を提供する飲食店などは

あります。 

また、境漁港に隣接する境港水産物直売センターでは、期間限定ですが、水揚げされ

た海産物をバーベキューで提供するスペースも設けております。 

境港水産物直売センターは、現在リニューアルを計画されており、その中にも新鮮な

魚介類をその場で飲食できるスペースを設置する予定です。 

ご提案いただいた釧路の岸壁炉端は、ホテルに近く、それが夜の賑わいにも一役買っ

ていると思われます。 

境港市では、水木しげるロードで夜のライトアップや影絵の演出など、夜の賑わい創

出、魅力向上を実施しています。 

ご提案のような施設が、ホテル周辺に出店していただけるように、夜の賑わい創出に

引き続き力を入れてまいります。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８３ ２月１７日 ２月２２日 メール 自治防災課 

提案内容 

●防災行政無線について 

「何とかさんがいなくなりました」とか町内放送はよく聞こえるのですが、それ以外

の放送は、何を言っているのか聞き取れないものが多いです。  どこがどう違うのかわかりませんが、聞き取れない放送は無意味ですので改善して
ください。 

 

回答内容  

防災行政無線システムからの放送につきましては、災害情報の他、行方不明者の捜索

依頼や児童の見守り等、幅広い情報を発信しています。  現在、防災行政無線システムを更新しており、令和３年４月からの本格的な運用に向
け、スピーカーの方向等、音声到達（聞こえ）について調整しているところです。 

このように調整中ではありますが、「行方不明者の捜索について」の放送が聞こえて
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いるとのことであれば、聞き取りにくい放送につきましては、近隣の自治会独自の有線

放送か、他地区からの防災行政無線放送の可能性もありますので、一度、詳しい状況に

ついて、お聞かせいただければと思います。  なお、市からの放送内容につきましては、最新の６回分の放送内容を聞くことができ
る「フリーダイヤル（０１２０-４４５-０４０）」や放送内容がリアルタイムにスマート

フォン等に届く「あんしんトリピーメール（登録制メール）」、「市のホームページ」等

でも確認することができますので、併せて、ぜひご利用いただければと思います。 

 

番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８４ ２月２４日 ２月２６日 メール 水産商工課 

提案内容 

●ふるさと応援地域振興券について  今回配布する商品券の使用について、鳥取県や境港市に本社のない店舗も対象とす
るのは、市の税金の使い道としてどうなのか。 

商品券配布の趣旨は飲食店救済なのか、市民のためなのか。対象を絞らないと日用品

購入に使うと思う。１回目の商品券配布から時間も経っており、もう少し考えて対策し

ても良かったのではないか。 

 

回答内容  

昨年末からのＧＯＴＯトラベル等の一時停止や市内での感染拡大、都市部での緊急事

態宣言などにより、市内事業者、市民に大きな影響が及んでおります。 

こうした状況から、１月に新たな事業者向け支援として「緊急支援給付金」を創設し、

加えて市民生活の支援と地域経済の下支えのため、このたび「ふるさと応援地域振興

券」を配布することといたしました。 

長引くコロナ禍により幅広い業種の事業者に大きな影響が及んでいることや、昨年末

まで実施していた「ふるさと応援地域振興券」が登録店舗や市民から好評であったた

め、前回と同様に市民全員に「商品券」を、更に進級・進学などにより負担の大きい子

育て世帯には「食事券」をお配りすることとしております。 

特に飲食店は客足が遠のいている状況であると伺っており、前回「商品券」の約１

５％が飲食店で使われていることから、同様に「食事券」とともに「商品券」が飲食店

の利用に繋がればと考えております。 

また対象となる店舗は、市民の生活支援という目的と幅広い世代の市民が使いやすい

こと、本社所在地が市内にあるか否かに関わらず市民の雇用の場であることなどを考

慮し、業種を限定しておりません。 

これからワクチン接種が始まりますが、コロナ終息にはまだ時間を要するものと思わ

れます。まずは市民一人一人がコロナ感染対策をしっかり取っていただき、「ふるさと

応援地域振興券」をご利用いただきたいと考えております。 
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番号 受付日 回答日 回答方法 担当課 
８５ ２月２４日 ３月１２日 

４月２１日 郵送 観光振興課 都市整備課 
管理課 

提案内容 

●大正町トイレについて 

①前年度の年末年始はトイレットペーパーが少なく、全て空の状態だったが、２０２

０年の１２月末及び１月４日（月）には 8個～９個置いてあり、多すぎだと感じま

した。もう少しコロナの問題や GoToトラベルの中止などのことを考えたほうが良

いと思います。 

 

②１１月２７日（金）に大型観光バスが東西向きに駐車していたため、１２月１１日

（金）に南北向きに線引きできませんかと申し上げました。しかし、２月３日（水）

にも大型トラックが４台東西向きに駐車していました。事故が起こる前に南北向き

に線引きはできませんか。 

 

●駅前公園の改修について 

水木先生の像、「なまけものになりなさい」は今は、奥の方にあり、せっかく、観光

客の人が、来られても、気付きにくいです。 

境港市の観光の最大の功労者ですから、年配の人も、判り易いように良く見える場所

に移動は出来ませんか。 

 

●しおさい会館前の樹木について 

しおさい会館前の樹木は、根が横に張らないようにシートが張ってあるので、１０年

か２０年後に根が張らなくなり木は弱ると思います。 

細い木は初めからやり直し全て取って、横に根がいかないようにシートが張ってある

のでシートを取り、根元を歩道と同じか１０ｃｍ位高く植え直す事が大事です。 

 

●弥生緑地の車について 

弥生公園の西端の車は、2020,12月以前から置いてあり、車輪もパンクしています。

警察へ届けて下さい。 

 

回答内容  

〇大正町トイレについて 

①今回のご意見を参考に、トイレットペーパーの適切な量の補充に努めてまいりま 

す。 

 

②１２月２４日（木）のご提案に対する回答のとおり、現在は観光バスの駐車方向を
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例示した案内看板を設置することで、一定方向での駐車の誘導を図っております。

引き続き、観光バスの南北向きの白線については状況を注視し、必要に応じて対応

してまいります。 

 

〇駅前公園の改修について 

水木しげる氏顕彰像は、水木プロダクションと十分に協議を行い、６体のブロンズ像

が配置された「世界妖怪会議」の様子を少し遠くから、興味深げに見ているとの想定で

配置しています。 

現在行っている駅前公園の改修工事は公園とロードの一体利用を図るものであり、公

園の利用が促進されることによって、より多くの方々に水木先生のブロンズ像をご覧

いただけるものと考えております。 

 

〇しおさい会館前の樹木について 

防根シートは地面の持ち上がりや、排水管への侵入防止対策として設置しているもの

であります。 

樹木については、毎年、剪定や施肥、灌水等行い適切に管理していきたいと考えてい

ます。 

 

〇弥生緑地の車について 

当該車両につきましては、管理者である境港管理組合も把握されていますが、当該車

両の所有者が亡くなられており、現在、警察と連携し、移動あるいは撤去などの対応を

準備されています。 

 


